

Neue Gemeindeschreiberinnen und Gemeindeschreiber durften sich feiern lassen

Am Freitag, 25. Juni 2021 versammelten sich Diplandinnen und Diplomanden des Lehrgangs Verwaltungsmanagement sowie zahlreiche Gäste für die Diplomfeier der Gemeindeschreiberinnen und Gemeindeschreiber im historischen Wasserturm der Kappelbrücke Luzern. Alex Lötscher, Studienleiter Hochschule Luzern – Wirtschaft, eröffnete den feierlichen Abend. Anschliessend übermittelten Regierungsrat Paul Winiker, Vorsteher des Justiz- und Sicherheitsdepartements, Emmanuel Hofer, Hochschulrat Hochschule Luzern sowie Daniel Ottiger, Präsident der Gemeindeschreiberprüfungskommission, ihre Grussbotschaften an die Anwesenden. 12 Diplandinnen und 1 Diplomand haben einen Meilenstein erreicht und durften an diesem Abend nach über vierjähriger, berufsbegleitender Weiterbildung das Gemeindeschreiber-Zertifikat des Kantons Luzern inkl. dem Diplom als Verwaltungsmanagerin und Verwaltungsmanager entgegennehmen. Regierungsrat Paul Winiker und Lehrgangsleiter Alex Lötscher übergaben die begehrten Zertifikate. Nicole Schnüriger erzielte mit einer Durchschnittsnote von 5.6 den besten Abschluss. Untermalt wurde der feierliche Anlass durch die musikalischen Klänge und den Gesang von Flavia, Laura und Michelle der Hochschule Luzern – Musik.

Das Gemeindeschreiber-Zertifikat und Verwaltungsmanagement-Diplom wurden erteilt an:
Iris Brun, Rain; Nadine Brun, Ruswil; Patricia Bühlmann, Nebikon; Sara Di Giulio, Stansstad; Alex Estermann, Inwil; Nadine Illi, Vitznau; Sarah Lötscher, Rothenburg; Andrea Odermatt, Stans; Milena Schärli, Dagmersellen (Verwaltungsmanagement-Diplom); Jasmin Scherrer, Sempach; Nicole Schnüriger, Beromünster; Livia Anna Stadelmann, Giswil; Andrea Stutz, Nottwil; Petra Waldis, Cham;

Herzliche Gratulation!



Bild I: Die frischgebackenen Gemeindeschreiberinnen und Gemeindeschreiber mit den Gästen.



Bild II: Regierungsrat Paul Winiker überreichte nach dem Grusswort die Gemeindeschreiber-Zertifikate.

Spannende Diplomarbeiten im Lehrgang Verwaltungsmanagement

Die Absolventinnen und Absolventen des Lehrgangs Verwaltungsmanagement haben spannende Diplomarbeiten erstellt:

Der Weg zur attraktiven Arbeitgeberin – Hürden der Personalgewinnung (Brun Iris, Schärli Milena); Social Media als Chance für zukunftsorientierte Information und Kommunikation der öffentlichen Verwaltung (Di Giulio Sara, Illi Nadine, Lötscher Sarah); Soll Sursee die Einführung eines Gemeindeparlaments prüfen? – Grundlagen zur Entscheidungsfindung (Estermann Alex, Stadelmann Livia, Stutz Andrea); Kommunikation in Gemeinden – Erfolgsfaktoren einer optimalen Kommunikation (Bühlmann Patricia, Scherrer Jasmin, Schnüriger Nicole); Die Zukunft ländlicher Gemeinden – ungewiss, schwierig, teuer? (Gamma Michaela, Waldis Petra); Gemeindeversammlung ein Auslaufmodell? Eine Analyse der aktuellen Situation und Prüfung möglicher Handlungsempfehlungen für Gemeinden mit Gemeindeversammlung (Brun Nadine, Odermatt Andrea); Interessierte können sich direkt an die Autorinnen und Autoren wenden.